



32

INSPECTORIA DE ROSARIO
(R. Argentina)

SAN JOSE (Misiones), 16 de octubre de 1968.

Muy queridos hermanos:

El mismo día en que cumplió 37 años entregó su alma al Creador el Sacerdote

RAUL ALCIDES FALCONNET

1529

el 3 de octubre de 1968.

Sus padres fueron don Aureliano y Margarita Ventolano. Nació en General Rojo, Provincia de Buenos Aires, en 1931.

Fue alumno en el Colegio "Don Bosco" de San Nicolás en 1940 y allí mismo el día de la Asunción de la Virgen, recibió la Primera Comunión.

En noviembre de 1943 ingresó al Aspirantado de Ramos Mejía y el año 1949 fue el de su Noviciado, profesando en Morón el 31 de enero de 1950. Hizo sus Votos Perpetuos en La Trinidad el 26 de enero de 1956. Estudió Filosofía y Magisterio en la benemérita casa de Vignaud.

Sus primeras armas las hizo en esta Escuela Agrotécnica "Pascual Gentilini", recibiendo junto con el ejemplo las enseñanzas del Coadjutor don Próspero, que lleva en la misma 37 años de permanencia continua.

Estudió Teología en Villada, recibiendo la ordenación sacerdotal el 22 de noviembre de 1959 de manos de Mons. Ramón Castellano.

Su apostolado sacerdotal lo desempeñó sobre todo en el Colegio Don Bosco de Resistencia, en donde ejerció sucesivamente distintos cargos: Catequista 1960-61; Prefecto 1962/65 y Director 1965/67.

No sintiéndose ya para ejercer este último cargo se muestra dispuesto a realizar cualquier otro trabajo en la Congregación y es así que lo encontramos el presente año como Prefecto de esta Escuela en la que había trabajado durante su trienio.

La extracción de un ojo, a la que se sometió en 1964 tenía por objeto salvar el otro y evitar que el melanoma se extendiera. Si

bien la enfermedad se detuvo, no logró eliminarse y tuvo nueva manifestación este año en el hígado y en la masa cerebral simultáneamente, lo que en menos de tres meses le produjo el deceso.

Todo lo soportó con resignación y alegría exteriorizándose en dichos y bromas de exquisito gusto. No tuvo complejo alguno por la pérdida del ojo.

Durante la última manifestación del mal deseaba curar para seguir trabajando. Su optimismo lo superaba todo y en ningún momento perdió su buen humor ni esa sonrisa suya tan característica.

El mal hizo crisis casi repentinamente el 2 de octubre, fecha en la que fue nuevamente internado en el Sanatorio Paraná de Rosario. El P. Vicario Inspectorial Horacio Ióvine, le administró el Sacramento de los enfermos y el P. Humberto Pessano lo acompañó toda la noche hasta la madrugada del 3 de octubre en que serenamente expiró.

Trasladado a San Nicolás, se rezó una Misa de cuerpo presente en el Colegio Don Bosco. Lo velaron en su pueblo natal en donde reside su madre, hermana y familiares que tanto se desvelaron durante toda la enfermedad. Al día siguiente tras la Misa concelebrada, fue sepultado en el cementerio de General Rojo acompañando el féretro el P. Inspector Juan Glomba, muchos salesianos, entre ellos el actual Director de Resistencia, y numeroso público, a pesar de la copiosa lluvia, rindiendo así un postre homenaje a este Salesiano que supo hacerse querer.

Fue característica de su vida la constancia y fortaleza con que afrontaba los trabajos hasta llevarlos a feliz término, supo valerse de esta virtud y de su ingenio para allanar todas las dificultades.

Mientras le restaron fuerzas permaneció en su puesto de trabajo, después con la sencillez que lo caracterizó se encaminó al retiro, dejándonos el ejemplo de una vida dedicada a Dios y a sus semejantes, conforme a su lema.

Aprovecho la oportunidad para hacer público el agradecimiento al Dr. Rodolfo Kleinlein de Rosario por la solicitud con que prodigó sus cuidados al enfermo y asimismo a las Comunidades Salesianas de Rosario y de San Nicolás.

Al encomendarlo en las oraciones y sufragios de los hermanos, hago propicia la ocasión para pedir una oración por esta Comunidad Salesiana privada de tan valiosa ayuda.

Afmo. hermano en Don Bosco

MARIO JOSE GALLENA
Director

Datos para el necrologio:

Sacerdote Raúl Alcides Falconnet: nació en General Rojo (Bs. Aires). Falleció en Rosario el 3 de octubre de 1968 a los 37 años de edad, 18 de profesión y casi 9 de sacerdocio.